

Tipps für die Region

Von Michaela Sagmeister, spittal@kleinezeitung.at

Stimmung mit Ö3-Hits am Skihang

Partystimmung und gute Laune auf der Skipiste verspricht die Musik mit dem Ö3-PistenBully am Freitag im verschneiten Heiligenblut.

In den schönsten Skigebieten des Landes ist der musikalische PistenBully im Winter unterwegs. Das Skigebiet Großglockner-Heiligenblut zeichnet sich durch 12 Liftanlagen mit insgesamt 55 Pistenkilometern aus. Für Freerider, Carver, Snowboarder oder Familien gibt es abwechslungsreiche Angebote auf den Skipisten. Der passende Sound von der ersten Abfahrt bis zum Start der Après-Ski-Party bietet Ö3 mit DJ David Gstraunthaler beim



Der Ö3-PistenBully ist unterwegs in Heiligenblut

KK/GODDLIFE CREW

Fallbichl auf 2200 Meter Höhe ab 9.30 Uhr. Ab 14.30 Uhr wird dann die Piste bei der Mittelstation Rossbach zum Après-Ski-Hotspot. Für die Wintersport-

ler werden chillige Liegestühle, warme Kuschedecken und romantische Schwedenfeuer bereitgestellt. Kulinarik, wie Jagatee, Kaspressknödelsuppe so-

wie Kaiserschmarrn dürfen dabei nicht fehlen. Die Tour-Stopps gibt es auf oe3.ORF.at. **Heiligenblut.** Freitag, 15. Februar. Fallbichl, ab 9.30 Uhr.

Kärntner Wölfe mischen sich beim Wildererball ins Publikum



Der Ball für „Wilderer“, Senner, Hege- ringeleiter, Jagdberechtigte und Wanderer findet zum 21. Mal in Gmünd statt. Bei „gewildertem“ Hirschgulasch unterhalten „Die Alpingeier“. Vorsicht geboten ist zu später Stunde vor den Kärntner Wölfen, die erscheinen könnten. KK/STRANER
Gmünd. Samstag, 16. Februar. Café Nußbauer, 20 Uhr. Eintritt frei.

Katholische Kirche Kärnten feiert Gottesdienste für Liebende



Der heilige Valentin wird als Schutzpatron der Liebenden und auch als Blumenheiliger verehrt. Ihm zu Ehren finden festliche Gottesdienste für Liebende in den Pfarren statt. APA/DPA/CHRISTIAN CHARISIUS
Seeboden. Freitag, 15. Februar. Jakobskirche, 18 Uhr. Musik: Familie Walcher.
Spittal. Samstag, 16. Februar. Stadtpfarrkirche, 18 Uhr. Musik: Ernst Jeschke.

Film zeigt eine Radtour über die Alpen bis zum Meer nach Grado



Die Paralympioniken Wolfgang Dabernig (Radlwolf) und Michael Kurz waren von Salzburg nach Grado mit dem Fahrrad unterwegs. Die junge Filmemacherin Lea Kurz, Tochter von Michael Kurz, zeigt diese Tour mit einem Kurzfilm. Der Erlös geht an Lorena Kubin. KK/LEA KURZ
Kötschach. Freitag, 15. Februar. Café Kino Engl, MOHO Gailtalerhof, 19 Uhr.